

Évreux, le 9 mars 2016

Visite de la Société Nouvelle Chaussures Marcot Mardi 8 mars 2016 - 16h00 - Pont-de-l'Arche

Le préfet communique

J'ai effectué ce mardi 8 mars, une visite dans les locaux de l'entreprise Société Nouvelle Chaussures Marcot, située à Pont de l'Arche et spécialisée dans la fabrication de chaussures.

Fondée en 1750, cette entreprise est la plus ancienne du secteur en France. Après avoir connu des difficultés financières, elle est rachetée par Madame LE BRAS, qui depuis lors, s'investit dans l'objectif de rajeunir les collections, développer l'exportation de la marque et diversifier ses modèles.

Cette visite a été l'occasion de mettre à l'honneur une chef d'entreprise féminine qui évolue dans un secteur traditionnellement masculin.

Organisée avec le soutien de la Délégation départementale aux droits des femmes et à l'égalité (DDCS 27) et de l'UD 27 DIRECCTE, cette rencontre souligne également l'implication des services de l'État dans la politique publique transversale en faveur de la mixité et de l'emploi des femmes.

L'État a décrété l'année 2014 « année pour la mixité des métiers ». Depuis, les différents ministères et partenaires associatifs convergent vers des objectifs communs. Améliorer la mixité des métiers et la féminisation des emplois passe notamment par la mise en valeur des femmes aux postes de dirigeantes.

Je salue le dynamisme de cette société euroise, dirigée par une femme et qui a su se reconstruire et se positionner comme un acteur incontournable dans son secteur, témoignant ainsi de la variété du tissu économique dans notre département.

René Bidal